

Fantastische Zirkuswelt



Bunt und fröhlich: Die Clowns aus den Klassen 1 bis 4 brachten immer wieder das Publikum zum Lachen.

FOTO: A. CZYPIONKA

Eine Woche lang gastierte der Zirkus Casselly auf dem Schulhof der Stephanusschule. Mit Begeisterung haben 240 Kinder unter fachkundiger Leitung des Zirkusteams ein fantastisches Zirkusprogramm erarbeitet, das sie jetzt bei den Galavorstellungen vielen Gästen präsentierten. In vielen Disziplinen wie Voltigieren, Tauben- und Hunde-dressur, mit Zauberei oder auf dem Drahtseil zeigten die Kin-

der ihr Können. Die Luftakrobaten begeisterten mit ihren Kunststücken und ihrer Anmut die Zuschauer. Besonders beliebt waren die Clowns, die das Publikum immer wieder zum Lachen brachten. In dieser Projektwoche hatten die Kinder Gelegenheit, sich selbst ganz neu zu entdecken, Stärken zu entwickeln, Selbstvertrauen zu gewinnen und voll konzentriert mit großer Motivation zu arbeiten.